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В соответствии с программой исследования космичес
кого пространства и планет солнечной системы 19 мая 
1971 года в 19 часов 23 минуты московского времени 
в Советском Союзе осуществлен запуск автоматической 
межпланетной станции «Марс-2».

Основной целью запуска станции является проведение 
комплекса научных исследований планеты Марс и окру
жающего ее пространства. Кроме того, будет проводить
ся изучение характеристик солнечной плазмы, косми
ческих лучей и радиационной обстановки во время по
лета станции по трассе Земля— Марс.

Параметры траектории полета автоматической стан
ции близки к расчетным. На трассе полета намечается 
проведение коррекций траектории ее движения. Полет 
межпланетной станции «Марс-2» до планеты Марс бу 
дет продолжаться свыше 6 месяцев. Станция достигнет 
окрестности Марса в ноябре 1971 года, преодолев рас
стояние около 470 миллионов километров. у

Радиосвязь со станцией в полете и прием телеметри
ческой информации будут осуществляться на частоте 
928,4 мегагерц.

Управление полетом автоматической межпланетной 
станции «Марс-2» осуществляется из Центра дальней 
космической связи.

С Н О В А . . 1 С  М А Р С У /

О Т В Е Т С Т В Е Н Н Ы Й  С Е З О Н
У животноводов района 

наступил самый продуктив
ный, а потому самый ответ
ственный сезон— пастбищ
ное содержание скота. На
чало нынешней пастьбы из- 
за неблагоприятных погод
ных условий оттянулось на 
полмесяца, что не могло 
не сказаться на продуктив
ности стада. К сожалению, 
и сейчас пока нельзя наде
яться на естественные паст
бища—травы плохие. Поэ
тому совхозам следует 
организовать двухразовую 
подкормку животных, как 
это сделали в совхозе име
ни Чапаева.

Большинство дойных гур- 
*тов находится уже на лу 
гах. Однако не все хозяй
ства должным образом от
неслись к этому периоду.

Часть пастбищ не подго
товлена. Не налажено водо
снабжение. не оборудованы 
загоны и навесы, не созда
но элементарных условий 
для животноводов, находя
щихся на лугах. Данные 
вопросы зоотехниче с к и м 
службам совхозов необходи
мо решить безотлагательно.

В некоторых отделениях 
до сих пор не подобраны 
пастухи, от которых зави
сит многое. В обеспечении 
животноводства кадрами на 
летний период должны ска 
зать свое слово как хозяй 
ственные руководители, так 
и партийные, профсоюзные 
комитеты. В большинстве 
партийных организаций во
шло в практику утверждать 
пастухов на заседаниях 
парткомов. Эта практика

всецело оправдала себя и 
заслуживает того, чтобы ее 
продолжить. К пастьбе ско
та ‘надо привлечь людей 
добросовестных, имеющих 
опыт летнего кормления 
животных. Здесь нужен 
творческий подход к делу. 
Целесообразно не стравли
вать все луга сразу, бес 
системно, а организовать 
чередование пастбищ.

Несмотря на обширные 
земельные угодья, совхозы 
района не располагают до
статочным колич е с т в о м 
пастбищ. Однако на терри
тории района в зоне лесов 
и в поймах рек есть хоро
шая кормовая база. Было 
бы неплохо организовать в 
отдаленных местах отгон
ные пастбища для молодня
ка крупного рогатого скота.

При этом надо наладить ох
рану стад, чтобы не повто
рились случаи прошлых 
лет. когда отдельные совхо
зы к концу пастьбы не дос
читывались нескольких го
лов скота.

Не секрет, что у нас 
большинство руководителей, 
зоотехников и рядовых жи
вотноводов, придавая пер
востепенное значение содер
жанию дойного стада, обхо 
дят вниманием такую от
расль животноводства, как 
свиновоДство. И сегодня в 
ряде совхозов нет оборудо 
ванных летних лагерей для 
свиней. Поэтому пасут их 
на скудных лугах около 
ферм. В течение суток жи
вотные подкармлива ю т с я 
недостаточно.

Немалую трудность пред

ставляет транспортировка, 
хранение и первичная обра
ботка молока. Следует еще 
раз детально проверить го
товность охлаждающих
установок, скл а д о в
для в р е м е н н о г о  
хранения пр о д у, к ц и и, 
наладить к каждой молоч
нотоварной ферме подъезд
ные пути, чтобы молоково
зы не простаивали часами 
из-за бездорожья ок о л о 
ферм. Особого внимания 
требует к себе санитарное 
состояние скотных дворов 
летом. Все эти и другие 
меры позволят совхозам из
бежать порчу молока, а, 
следовательно, и матери
альных убытков.

Задача состоит в том, 
чтобы в летние месяцы 
преодолеть отставание в 
производстве животновод
ческой продукции и обеспе
чить в нынешнем году вы
сокие надои.

• П осет ш а я —у д т ,р в ы и  ф ровт
ДЕЛО ЗА ВАМИ, 
М Е Х А Н И З А Т О Р Ы

Во всех совхозах района 
механизаторы приступили к 
посадке картофеля. Однако 
эта работа развертывается 
медленно. Большинство ру
ководителей хозяйств ссы
лаются на плохую погоду. 
На проверку оказывается, 
что дело стопорится из-за 
других причин. Доказатель
ством тому— хорошая рабо
та клевакинских картофеле
водов совхоза имени Чапае
ва. Здесь к посадке карто
феля была своевременно 
подготовлена почва и семен

ной материал. Клубни от
сортированы на КСП-15, 
провялены и нарезаны для 
сажалок. Поэтому при пер
вой возможности механиза
торы вывели в поле поса
дочные агрегаты и уже по
садили десятки гектаров 
картофеля.

Другое положение в сов
хозах «Режевской» и имени 
Ворошилова. Здесь пока 
еще идет настройка агрега
тов, медленно готовятся 
земля и семенной матери
ал. Механизированные зве

нья, как говорится, нахо
дятся на распутьи. А  вре
мя Торопит. Клубни необхо
димо уложить в почву быс
тро, дать картофельным 
плантациям необходи м у ю 
дозу органических и мине
ральных удобрений. Трудо
емкая работа.

Многолетняя практика по. 
казала, что лучшими сро
ками посева кукурузы яв
ляется 23— 28 мая. Именно 
кукуруза, посеянная в это 
время, хорошо развивается, 
лучше справляется с сорня
ками и в результате дает 
высокий урожай зеленой 
массы. Нынче механизато
рам района предстоит засе
ять кукурузой 2632 гекта
ра. Площадь большая. Ра 
боты много. Поэтому удив

ляет спокойствие агрономов, 
которые не спешат гото
вить почву под кукурузу, и 
кое-где отводят под эту 
культуру истощенные поля.

Подошла пора высадки 
капустной рассады. И в 
этом деле свое веское сло
во должны сказать механи
заторы.

Все посевы пропашных 
культур нынче закреплены 
за механизир о в а н н ы м и  
звеньями, которые взяли 
обязательство вырастить и 
собрать с каждого гектара 
по 150-200 центнеров кар
тофеля. 200-260 центнеров 
зеленой массы кукурузы. 
по 250 центнеров капусты. 
Слово дано. И теперь дело 
за вами, товарищи механи
заторы.

УЧЕБНО - ПРОИЗВОД
СТВЕННОЕ ПРЕДПРИЯ
ТИЕ ВОС. 19 мая много
людно было в красном угол 
ке учебно-производственно
го предприятия ВОС. Рабо
чие и служащие собрались 
на предвыборное собрание. 
чтобы назвать своих канди
датов в депутаты городско 
го Совета.

На - трибуне инструктор 
технического отдела А. Г. 
Добрынин. Он говорит: «Ве
ликая честь быть избранни
ком народа в органы госу
дарственной власти. Поэто
му советский народ называ
ет своими кандидатами дос
тойнейших из достойных. 
На нашем предприятии все 
знают работницу Тамару 
Павловну Малышеву. Нес
колько лет трудится она 
по-ударному. Такие, как 
Т. П. Малышева, достойны 
избрания в городской Со
вет».

Говорит рабочая предпри 
ятия 3. Я. Фучкина. «Я  
поддерживаю предложение 
выдвинуть кандидатом в де 
путаты городского Совета 
по избирательному округу 
№ 40 Т. П. Малышеву. 
Предлагаю выдвинуть кан
дидатом в депутаты горсо-

Навстречу выборам

Н А Р О Д  Н А З Ы В А Е Т  Л У Ч Ш И Х
вета по сорок девятому ок
ругу слесаря ремонтного це 
ха Павла Ивановича Мель
никова».

Ю. Коркодинов назвал в 
своем выступлении имя луч 
шей обмотчицы электроце
ха Анны Михайловны Гав- 
ва. Он охарактеризовал ее 
как одну из добросовестных 
работниц. Анна Михайлов 
на работает с опережением 
графика, пользуется автори
тетом среди товарищей по 
труду. Она, по мнению выс
тупающего, заслуживает до
верия быть избранной в го
родской Совет.

«Много лет руководит 
предприятием Иван Ивано
вич Роговцев,— говорит на 
чальник цеха № 1 В. И.
Ежов. — он многое делает 
для того, чтобы предприя
тие расширялось, крепло. 
Иван Иванович чутко отно
сится к людям. Он уже не 
раз избирался в местные 
Советы и всегда оправды
вал доверие. Думаю, что 
избиратели не ошибутся, ес

ли выдвинут И. И. Роговце
ва кандидатом в депутаты 
городского Совета по изби
рательному округу Мо'51».

Мастер цеха В. И. Апе- 
нышев предложил выдви
нуть кандидатом в депута
ты горсовета по избиратель
ному округу № 30 Леонида 
Федоровича Ш у м к о в а. 
председателя городского ко
митета народного контроля.

■Собрание едино д у ш н о  
поддержало выдви я у т ы е  
кандидатуры и просило наз
ванных товарищей баллоти
роваться кандидатами в де
путаты городского Совета 

* ♦ *

НИКЕЛЕВЫИ ЗАВОД. В
обстановке единодушия и 
сплоченности прошло пред 
выборное собрание метал
лургов. Никельщики назва
ли своими кандидатами в 
депутаты городского Совета 
лучших из лучших—помощ
ницу шихтовщика Лидию 
Дудину, токаря ремонтно
механического цеха Влади

мира Леонидовича Карпен- 
кова, дежурную подстанции 
Лидию Петровну Монзину, 
мастера шихтово-железнодо 
рожного цеха Шарифуллу 
Мухаматшина, помощника 
машиниста шагающего эк 
скаватора с Липовск о г о  
рудника Владимира Алек
сандровича Голендух и н а. 
директора предприятия Аси- 
ра Абрамовича Ферштатера 
и других.

На собрании выступили 
мастер ремонтно-механичес- 
кого цеха В. И. Карташов, 
работник энергоцеха А. П. 
Чернеев, заместитель на
чальника плавильного цеха 
Л. Ф. Гладких, начальник 
Липовского рудника Ю. В. 
Мышкин. Все они дали 
высокую оценку труду кан
дидатов в депутаты, выра 
зили уверенность в том, 
что. названные товарищи 
будут достойно представ 
лять коллектив завода в ор
ганах государственной вла
сти,

НЕ СНИЖАЯ 
ТЕМПОВ

Распилить 1535 кубичес
ких метров леса —  таков 
план на май у бригады 
мастера Георгия Ивано
вича Завьялова Режев- 
ского цеха Свердловско
го комбината стройм ате
риалов. План этот уста
новлен для двухсменной 
работы , которая была ор
ганизована с начала м е
сяца. Но вот уже неделю  
второй смены в бригаде 
нет. Она отправлена в 
совхоз на посевную. Но 
оставшаяся смена успе
вает выполнять объем 
работ обеих смен. По 
73 кубических метра ле
са распиливает еж еднев
но бригада. Отлично ра
ботает на подаче леса Ге
оргий Георгиевич Ванды- 
шев. на отвозке пилома
териалов В. Писчиков и 
В. Цыбин. Как всегда до б
росовестно относится к 
делу рамщик Павел Ка
лугин. Его портрет поме
щен на Д оску почета 
предприятия.

Не снижает темпов, 
взятых в начале года, 
бригада мастера Завья
лова. В апреле, например, 
норма выработки на каж 
дого работаю щ его сос
тавила 170 процентов,

— С майским планом, 
рассчитанным на две см е
ны, мы справимся одной 
сменой,— говорит Г.И . За
вьялов.

Г. БЕРЕЗКИ Н А .
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•  Решения X X IV  съезда К П С С —в жизнь!'
Больше года назад в от

вет на Письмо ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР., 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об 
улучшении использования 
резервов производства и 
усилении режима экономии 
в народном хозяйстве» пар
тийная и профсоюзная ор
ганизации, дирекция выра
ботали мероприятия по 
внедрению в производство 
лучших достижений науки 
и практики. При этом 
преследовалась цель увели
чить объем производства, 
снизить себестоимость изде
лий за счет повышения 
производительности труда, 
XXIV съезд вновь подчерк
нул исключительное значе
ние научно-техни ч е с к о й  
революции во всех отрас
лях народного хозяйства. 
Воодушевленные решения
ми высшего форума КПСС, 
лесоводы с энтузиа з м о м 
взялись за внедрение меро
приятий по совершенствова
нию производства.

В этом году освоена 
проектная мощность цеха 
промышленного производст
ва. -Налажен выпуск това
ров широкого потребления 
из отходов древесины. Из
готовляется тарная доска, 
штакетник, дранка. Выиг
рыш получен немалый. Ес
ли раньше из общего объе
ма древесины лишь 70

НА ОСНОВЕ
ТЕХНИЧЕСКОГО
ПРОГРЕССА

«Главная задача пятилетки состоит в том, чтобы обес
печить значительный подъем материального и культур
ного уровня жизни народа на основе высоких темпов 
развития социалистического производства, повышения 
его эффективности, научно-технического прогресса и 
ускорения роста производительности труда»,

(Из Резолюции XXIV съезда КПСС),

процентов шло в дело, то 
сейчас отходы в виде щепы 
составляют только 7 про
центов. Даже опил пред
приятие старается использо
вать с пользой — он от
пускается совхозам района. 
Максимальное использова
ние древесины позволило 
увеличить рентабельность 
основной продукции с 20 
до 25 процентов. На всех 
операциях по изготовлению 
пиломатериалов и предме
тов ширпотреба ликвидиро
ван ручной труд.

До сегодняшнег о дня 
потребители нашей продук

ции вынуждены своими си
лами грузить пиломатери
алы. Для нас это не совсем 
удобно, а для потребителей 
вдвойне накладно. Им при
ходится гнать в лесхоз свои 
погрузочные механизмы, 
посылать людей. Скоро, не
обходимость в этом отпадет. 
Предприятие завезло нуж
ные материалы и оборудо
вание за исключением элек
трокранов. для полной ме
ханизации погрузочно-раз
грузочных работ и сорти
ровки готовой продукции 
по сортам и видам номен
клатуры К ноябрю это ме

роприятие будет выполнено. 
Таким путем мы улучшим 
культуру труда, высвобо
дим не менее трех рабочих.

В нашей стране новинкой 
является метод выращива
ния посадочного материала 
в закрытом грунте. Дан
ный эксперимент решено 
провести в Режевском лес
хозе. Наукой и практикой 
доказано, что при выращи
вании саженцев в тепли
цах выход посадочного ма
териала с единицы площа
ди увеличивается в два ра
за ровно на половйну сок
ращаются сроки выращива
ния саженцев, увеличивает
ся энергия произрастания.

Сейчас в лесхозе идут 
подготовительные работы к 
строительству теплиц. Сос
тавлена проектно-сметная^ 
документация, завозят с я 
необходимые строительные 
материалы.

В проведении этих и дру
гих мероприятий научно- 
технического прог р е с с а 
участвуют многие лесоводы. 
Но особенно хотелось бы 
отметить начальника цеха
А. Вихарева и слесаря- 
монтажника Ф. Новопаши- 
на.

А КОРОЛЬКОВ, 
директор лесхоза.

ЗА ФАСАДОМ БЛАГОПОЛУЧИЯ
В кабинете начальника 

Режевского автотрансиор 1 - 
ного предприятии и. *и. 
Осипова идв!' так называе
мая разнарядка. Планиру
ется. какое количество гру
зовых автомооилей и авто- 
оусов надо выпустить зав
тра на линию, и  вот все и 
вся учтено и рассчитано. 
Руководители автоколонн и 
участков удовлетво р е н н о 
расходятся по домам.

Наступает завтра, и в ав
тотранспортном предприя
тии начинается вавилонское 
столпотворение: некоторые
пассажирские марш р у т ы  
оказались без автобусов, а 
трансагентство без грузовых 
автомобилей. То и дело 
раздаются звонки из мно
гих городских предприятий, 
учреждений и организаций, 
все просят, умоляют: дайте, 
дайте, дайте... А  ведь вче
ра руководителям автотран
спортного предприятия ка
залось, что всюду будет 
полный «ажур».

Но «ажура» не оказалось. 
Почему? На этот вопрос не 
дашь однозначного ответа. 
Причин неудовлетворитель
ной работы автотранспорта 
много — причин объектив
ных и субъективных, И они 
стали настоящим тормозом 
в развитии пассажирских и 
грузовых перевозок в Реже.

В автотранспортном пред
приятии имеется 49 автобу
сов. Такой парк может 
вполне обеспечить перевоз
ку пассажиров по город
ским. сельским и свердлов
скому маршрутам. Напра
шивается справедливый во
прос: почему в городской

«Считать одной из важнейших задач дальнейшее раз
витие автомобильного транспорта, прежде всего тран
спорта общего пользования».

комитет партии, исполком 
горсовета и редакцию газе
ты поступает масса жалоб 
на плохою раооту автооу- 
сов?

сказывается, что за четы
ре месяца этого года УУ1 
раз автобусы сходили с мар
шрутов, /0Ь из них по тех
ническим причинам, сразу- 
же напрашивается иывод: в 
А Т Ц  плохо налажена про
филактика и ремонт машин. 
Специальная группа слеса
рей и наладчиков, занимаю
щихся этим делом, плохо 
укомплектована и с ними 
не проводится техническая 
учеба. Главный инженер 
АТП М. В. Семенов ничего 
не делает, чтобы поправить 
положение, работает впол
силы и мало обращает вни
мания на техническое сос
тояние парка. Не удивитель
но, что даже в салонах 
большинства автобусов пас
сажиры чувствуют себя не
уютно, задыхаются от пыли. 
Грязь и беспорядок царят 
здесь.

Руководители автотран
спортного предприятия зна
ют об этом понаслышке, так 
как их не увидишь в авто
бусах. "-

Словом, техническое сос
тояние автобусного парка 
оставляет желать мно г о 
лучшего. И думается, тов. 
Семенов наконец-то наладит 
своевременный ремонт и 
профилактику машин.

В автотранспортном пред
приятии ощущается острый 
недостаток водителей, но
рой даже кадровые шоферы 
увольняются с р а б о т ы.  
Большую текучесть рабо
чей силы здесь объясняют 
трудными условиями раоо- 
ты, нехваткой жилья. Все 
это верно. Верно и другое: 
с водительским составом 
плохо ведется воспитатель
ная раоота, руководители 
АТП не интересуются ни 
бытом, ни настроением шо
феров. А  ведь это немало
важный фактор, определя- 
щий работу и текучесть кад
ров на предприятии.

В некоторой ст е п е н и 
увольнению водителей авто
бусов способствуют пасса
жиры. Дело в том. что пе
реход на бескондукторную 
систему привел к снижению 
выручки, а ведь от нее це
ликом и полностью зави
сит размер премиальной оп
латы шоферам. Да и авто
бусные «зайцы» нынче по
шли не те, они сами себя, 
«оби л е ч и в а ю т » ,  а 
в кассу—ни копейки. В ре
зультате разница между 
оторванными билетами и 
поступившей выручкой за 
четыре месяца этого года 
составила 1803 рубля 26 
копеек.

С этим злом надо бороть
ся пассажирам, всей обще
ственности города. Иначе 
снова придется вернуться к

старому из-за некоторой 
части несознательных пас
сажиров.

Все эти проблемы пасса
жирских перевозок могут 
быть решены на месте и 
тогда поток жалоб на пло
хую работу автобусов иссяк, 
нет, его просто нечем будет 
питать. И только при этом 
условии АТП будет посто
янно выполнять план по 
пассажирским перевозкам.

Много претензий режев- 
ляне предъявляют транс
агентству. Его задача— обес
печить перевозку грузов на
селения, мелких организа
ций и учреждений города. 
Однако автотранспорт н о е 
предприятие для этих це
лей выделяет автомобили в 
плохом техническом состоя
нии. И это происходит в тот 
период, когда обслужива
нию населения требуется 
уделять максимум внима
ния. Почему-то руководите
ли АТП не-желают понять 
этой истины.

Все эти и другие недос
татки обсуждались недавно 
на бюро городского комите
та партии. Намечен ряд 
конкретных мер по устране
нию недостатков в работе 
Режевского автотранспорт
ного предприятия, ему бу
дет оказана необходимая 
помощь в решении важней
ших вопросов жизни кол
лектива. И думается, что 
руководители, партийная и 
профсоюзная организации 
АТП примут меры к вы
полнению планов и обяза
тельств первого года новой 
пятилетки.

А. МУРАШОВ, 
инструктор горкома партии.

СЕКРЕТАРЬ
ПАРТКОМА 
СОВХОЗА

Виктор Федорович Ку- 
рилкин —  один из много
миллионной армии ком
мунистов, работающих в 
селе. Вот уже шестой год 
он избирается секрета
рем парткома совхоза 
«Моршанский» Тамбов
ской области.

В совхозе 198 комму
нистов. Большинство ра
ботает на решающих 
участках производства- 
механизаторами, Живот
новодами. 50 коммунис
тов совхоза награждены 
Ленинской юбилейной ме
далью . Партком участ
вует в решении многих 
вопросов ведения хозяй
ства. В Моршанском рай
оне он явился инициато
ром разработки плана 
внедрения научных дос
тижений и передового 
опыта в сельскохозяй
ственное производство. 
Коллектив совхоза дос
рочно справился с выпол
нением заданий минув
шей пятилетки, продал 
государству сверх плана 
5700 тонн зёрна, много 
картофеля, молока, мяса, 
яиц.

Сф ера деятельности 
секретаря парткома мно
гогранна. Он регулярно 
бывает на полях и ф ер
мах, в мастерских ремон
тников и отдельных бри
гадах. Контролирует ра
боту кружков политичес
кого образования, заня
тия в совхозной экономи
ческой школе, выступает 
с лекциями и беседами.

На снимке: В. Ф . Курил- 
кин.

Н А Ч А Л А С Ь  П А С Т Ь Б А
Пастухи совхоза имени Чапаева вывели свои стада на 

пастбища. Пока на летнем содержании' находится в ос
новном молодняк крупного рогатого скота. На всех 
дальних пастбищах подготовлено все необходимое— обо
рудованы навесы, изгороди, налажено водоснабжение. 
Чтобы не снизить продуктивность стада в начале пасть
бы, на фермах организована подкормка животных гру
быми кормами и концентратами.

Р А С Т Е Т  С Т Р О Й К А
На глазах растет здание нового цеха в УПП ВОС. 

Стройка ведется хозяйственным способом. Уже возведе
ны стены, установлены дверные и оконные переплеты. 
Скоро здание будет под крышей.

В июле нынешнего года цех войдет в строй действу
ющих. В нем будет производиться новая продукция— 
детали к электродвигателям для бытовых приборов.

В апреле самых высоких 
показателей на липовской мо
лочнотоварной ферме Режев
ского совхоза добилась до
ярка Антонина Прокопьевна 
Петеримова. При плане 166 
килограммов она от каждой 
коровы получила по 285 ки
лограммов молока. Близка 
она к завершению плана и 
в мае. На снимке вы видите 
ее вместе с дочерью Ф аи
ной, которая работает на 
той же ферме подменной 
дояркой
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Отмечены лучшие
Успешно завершили.. зи

мовку крупного рогатого 
скота многие фермы в рай
оне. Не один коллектив был 
отмечен за хорошую работу 
во время‘ стойлового перио
да. Первое место за этот 
период заняла Голендухин- 
ская ферма (совхоз «Глин
ский»), Ее коллектив полу
чил от каждой фуражной 
коровы по 1079 килограм
мов. Второе место у оста 
нинской фермы (со в х о з 
«Режевской»), Третье— за
няла Черемисская ферма 
№ 2 (совхоз имейи Воро
шилова).

Переходящим Красным 
знаменем за апрель наг
раждена леневская ферма 
№ 3 совхоза' имени Чапае
ва. Этот коллектив значи
тельно улучшил свой ре
зультат по сравнению с тем 
же периодом прошлого го
да.

Более двадцати яет проработала 
в учебно-производственном пред
приятии В О С  А н н а
Афанасье в н а Ш а л а-
пугина. Д олгое время была упа
ковщицей лыжной палки, а недавно 
решила освоить профессию  штам
повщицы. Сейчас А . А , Ш алапугина 
в совершенстве владеет новыми 
операциями, ежедневно перевыпол
няет нормы выработки.

Не было случая, чтобы по вине 
Николая Алексеевича Соловьева 
задерживался выход автомашин на 
линию Он работает вулканизатор
щ иком в леспромхозе. Руководите
ли автогаража говорят о нем : «Ес
ли бы все были такими. Николай 
исключительно добросовестны й, ис
полнительный, В лю бом д ел е , про
изводственном или общественном,! 
всегда активен». /

На снимках: слева— Н. А . Соловь
ев, справа А А . Ш алапугина.

Фото В. Тронина.

*  Д е н ь  п и о н е р и и

19 мая в городе звучали 
горны и барабаны. По ули
цам маршировали отряды 
красногалстучных. Они сте
кались к месту слета, посвя- 

ч щенного 49-летию пионер- 
Ц  ской организации. На пло

щадке у кинотеатра «Ю би
лейный» собрались лучшие 
отряды дружин районной 
пионерской организации. 18 
отрядов завоевали право на
зываться правофланговыми 
в своих дружинах. Они зас
лужили это звание отличной 
пионерской работой и хоро
шей учебой в первом году 
двухлетки «Всегда готов!»

Правофланговые отрядов 
четко отдают рапорты ко
мандиру городского пионер
ского штаба Любе Кащее
вой. Замерли отряды по ко
манде «смирно». Торжест
венно запели горны. *И по
плыло над стройными ряда
ми алое знамя пионерской 
организации.

Много хорошего соверши
ли юные ленйнцы под этим 
знаменем. Включившись в 
двухлетку, они затеяли но
вые интересные дела. Ре- 
жевские ребята горячо от

кликаются на события в 
стране. Об этом свидетель
ствует и активное участие, 
которое приняли • они во 
всесоюзной операции « Чу

котка» Мальчики и девоч
ки всей страны собирали 
средства на строительство 
Дворца пионеров в городе’ 
Анадыре. Режевляне тоже 
собрали в счет этой стройки 
тонны металлолома, килог
раммы макулатуры.

Поздравить юных ленин
цев пришли их старшие то
варищи. Теплые слова в ад
рес пионеров и их вожатых 
сказала секретарь горкома 
КПСС Е. М. Федорова. Она 
пожелала им дальнейших 
успехов и веселого летнего 
отдыха.

Первый секретарь горко
ма комсомола В. Карташов 
отметил, что ребята с хоро
шими результатами завер
шили первый год двухлетки 
Предстоит еще много сде
лать, чтобы с хорошими ре
зультатами придти к фини
шу— к 50-летию своей ор
ганизации.

Выступил молодой ком
мунист, ударник комму

нистического труда, мастер 
плавильного цеха никелево
го завода В. И. Бачинин. 
Он рассказал об успехах 
своего коллектива в пред
съездовском соревновании. 
Рабочие брали индивидуаль
ные обязательства и ус  ̂
пешно выполняли их.

В. И. Бачинин порекомен
довал ребятам использо
вать такую форму и в пио
нерской двухлетке.

Ф. Ф. Соколов, заведую
щий гороно, назвал инте
ресную цифру— 2000 ребят 
учатся на 4 и 5. Большин
ство из них— пионеры.

Лучшим дружинам были 
вручены грамоты и подар
ки. Лучшими п р и з н а н ы  
дружины имени Ф. Э. Дзер
жинского (школа №  7) и 
имени Героя Советского Со
юза Зои Космодемьянской 
(Костоусовская школа), име
ни Павлика Морозова (шко
ла № 44), имени Павлика 
Морозова (школа № 3) и 
имени Н. Кузнецова (Чере
мисская школа).

Пионеры этих дружин 
шефствуют над детскими са
дами, работают в тимуров
ских командах, устраивают 
встречи с интер е с н ы м и 
людьми. занимаются в 
кружках... Трудно пере
числить все дела школьни
ков. Они шагают в ногу со 
всей многочисленной имени 
Ленина ордена Ленина пио
нерской организацией на
шей страны.

Л. НИКОНОВА.

— Я, Александрова О ля ...
— ...Ф едо р ч ен ко  Л ена..,
— ...Костю нина Н адя...
— ...Волков Андрей ...
— ...вступая в ряды Всесо

юзной пионерской организа
ции имени Владимира Ильича 
Ленина, торжественно обе
щ аю ...

Вм есте с этими октябрята
ми торж ественно клянутся 
быть верными заветам Лени
на ещ е 63 третьеклассника. 
Лариса Танкова, Лида М ель
никова хорош о учатся и д о б 
росовестно выполняют все 
октябрятские поручения. Виль 
Нурисламов много читает ху 
дожественной литературы и 
с увлечением рассказывает о 
прочитанном в классе , увле
кая новых читателей. Э то  м а
ленький пропагандист литера
туры . худож ественного слова.

Д л я  О лега и Владимира Ав- 
дю ковых вступление в пионе
ры было двойным праздни
ком : у них ещ е и день рож 
дения. На всю жизнь они за
помнят эту торж ественную  
линейку, когда семиклассники 
повязывали им красные гал
стуки.

Помнит свой день вступле
ния в пионеры Лю да Ковалё
ва. Это  был замечательный 
день— 100-летие со дня рож 
дения В. И . Ленина. «Ребята 
из наш его класса пришли 
все нарядны е,— вспом и н а е т 
Люда,— И »рт наступила та

торжественная минута, когда 
мы читали слова клятвы». 
Прош ел год, как Л ю да пио
нерка, и за этот год она по
казала. что имя ленинца не
сет с гордостью . В конкурсе 
на самого грамотного по чет
верты м классам  Лю да заняла 
первое место, у нее самые 
чистые тетради, самый краси
вый по'черк и хорош ие сочи
нения. И Люда очень пережи
вает, что в классе есть ребя
та, которые не усваивают но
вый материал.

«Все самое интересное из 
пионерской жизни мы унесем  
с собой в предстоящ ую  ком 
сом ольскую  жизнь»,— говорит 
Света Клевакина перед полу
чением ком сомольского биле
та . расставаясь с маленьким 
красным треугольничком, ко
торый в течение четырех лет 
с гордостью  носила на груди.

А  интересного было много. 
Это и торжественные пионер
ские сборы о Зое Косм одем ь
янской, это и урок м уж ества 
о Герое Советского Сою за 
Д . М . Карбыш еве, переписка 
с м узеем  обороны Брестской 
крепости , с участниками этой 
обороны Синковским и Сани
ным, которые лично знал» 
Д . /А. Карбышева.

Побывали семиклассники и 
• свердловских м узе » » Кун-

гурской ледяной пещ ере . И, 
конечно, запомнится работа 
клуба «Наш Ленинский ком 
сомол». Каж дое заседание на
чиналось с песни и девиза, 
что придавало особую  тор
жественность.

...Я , А лександрова Светлана, 
прошу первичную ком сом оль
скую организацию принять 
меня в ряды ВЛ КСМ . В рядах 
лучшей м олодеж и я б уду  пре
творять в жизнь заветы наших 
отцов, наших старш их товари
щей». Вместе со  Светланой 
волнуются в коридоре горко
ма комсомола перед началом 
бюро Миша Сем енов, Вова 
Титов, Светлана Столбовских 
и другие ребята.

И каждый выходящ ий из ка
бинета первого секретаря 
ГК ВЛКСМ  радостно говорит: 
«Приняли!»

Хорош ая см ена растет вы
пускникам ш колы , которые 
вот-вот будут дер ж ать  госу
дарственные экзам ены . Они 
могут не беспокоиться за 
школу. Их традиции поддер
жат Андрей Устю жанин и Ми
ша Рабинович, Вася Ш алашен- 
ко и Сергей Пинигин. Лена 
Байбакова и Ира Рычкова. 
Всех невозможно перечис
лить.

В. САФОНОВА.

*  Кем быть?

С М Ы С Л  
Н А Ш Е Й  Ж И З Н И

Победителем конкурса молодых воспитателей, кото
рый проходил нынче в нашем городе, стала Татьяна 
Павловна Шумилова, которой мы и предоставляем се
годня слово.

Часто приходится слы
шать: «почему ты стал вра
чом, а не учителем, почему 
летчиком, а не строите
лем?» Об этом же спраши
вали знакомые и меня: 
«Почему ты воспитателем 
работаешь, наверное, ты 
очень любишь детей?» А  
кто же их не любит?— дума
ла я, и вслух отвечала «да».

Дети приносят нам сча
стье. радость. Для каждой 
матери сын или дочь— это 
талисман жизни.

Для нас, воспитателей, 
дети— смысл нашей жизни. 
Я люблю слышать их звон
кий смех и вместе с ними 
смеяться, отвечать на их 
«зачем», «почему», люблю 
открывать им мир неиз
вестного, люблю видеть их 
порой беспомощных, но,; 
всегда милых, непосредст
венных, чей взгляд обращен 
к нам, взрослым.

Шло время, летели годы, 
а мечта, пришедшая ко мне 
в детстве, оставалась неиз
менной — быть учительни
цей. Тогда я даже не мыс
лила, что есть еще на све
те сходная интереснейшая 
профессия —  воспитатель. 
Но подвернулся случай, и 
мне пришлось иметь дело 
с детьми. Это-то и пробу
дило во мне любовь к ним.

И вот последний школь
ный звонок. Экзамены сда
ны, получен аттестат. Воп
рос, куда пойти учиться, 
ставит в затруднение. Хочу 
быть учителем, но тянет к 
дошкольникам.

И вот я уже воспитатель. 
Вначале сомневалась «смо
гу ли?» Но коллеги убеж
дали: «Любишь детей — все 
будет хорошо, трудно — 
поможем». Мне дали сред
нюю группу, предупредили, 
что дети капризные. В 
первые дни они смотрели 
на меня с недоумением. 
Мои будни на первых по
рах были полны разочаро
ваний и неудовлетвореннос
ти. Никак не могла привык
нуть, что моим воспитан
никам мало что-то сказать, 
надо повторить не один раз. 
Не могла понять почему я 
должна улыбаться тогда, 
когда хочется рассердить
ся. почему этого мальчика 
надо успокаивать чуть ли 
не весь день, уверяя, что

скоро придет мама. И все- 
таки я нашла общий язык 
и почувствовала, что еще 
больше полюбила детей.

Каждый день, приходя в 
группу, говоришь: «Здрав
ствуйте, а я сегодня при
несла вам книгу. Показать? 
Вот смотрите» . И начина
ют маленькие, пухленькие 
пальчики перелистыв а т ь 
страницы. Мне всегда хо
чется что-то рассказать ма
лышам. провести в загадоч
ный мир сказок, где хо
зяйничает серый волк или 
веселый мальчик Жихарка, 
перехитривший рыжую плу
товку Все это для них но
во, интересно, увлекатель
но.

Мне всегда хочется са
мой побольше узнать, про
читать и рассказать детям. 
Хочется, чтобы они росли 
наблюдательными, любоз
нательными, чтоб • любили 
природу. Ведь сколько ин
тересного вокруг!

Вот плывут облака, одно 
похоже на крокодила с рас
крытой пастью, другое на 
легкокрылую бабочку. Нем
ного фантазии, выдумки, и 
в руках у тебя интересная 
вещь. Детям забавно, что 
из травы можно смастерить 
хоровод матрешек, из сухо
го сучка, — собачку. Сдул 
ветерок обломок коры, ре
бенок присмотрелся, чу
точку надломил его, и бе
жит к воспитателю: «Пос
мотрите какой у меня мед
вежонок!»

Воспитатель — очень
интересная профессия, ов
ладение ею как и всякой 
другой профессией, труд
ный процесс, невозможный 
без борьбы и усилий. Чело
век почувствует себя обога
щенным и вознагражден
ным только тогда, когда
мобилизованы все силы,
преодолеет трудности и про
тиворечия, вставшие на пу
ти к осуществлению своего 
признания.

Милые дети! Как хочет
ся, чтобы все они росли
дружными, чуткими. Хо
чется видеть их вполне 
самостоятельными для свое
го возраста. Хочется, чтоб 
они весело смеялись, чув
ствуя юмор стихов Чуков
ского, Маршака.
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Ольга Михайловна Тузбаева в Режев- 
ском цехе безалкогольных напитков ра
ботает недавно, но за это время она хо
рошо освоила специальность.. Сейчас 
О льга Михайловна работает на разливоч
ном полуавтомате. Со своими обязан
ностями она справляется безупречно.

На снимке: О .М . Тузбаева.

Ф ото  Г. ЧУСОВИТИНА.

•  •  •

•  Из редакционной почты

В С Е Л О  С К О Н Ц Е Р Т О М
Самодеятельные артисты учеб

но-производственного предприя
тия ВОС побывали с большим 
концертом в селе Черемисска.

Хор исполнил три песни: «Мы
славим труд». «Байкал, мой Бай
кал» и «Заставил меня муж», ко
торые были тепло встречены зри
телями.

В зале в основном присутство
вала молодежь, поэтому особенно 
горячо были встречены эстрад
ные произведения. Неоднократно 
вызывались на сцену солисты Лю

ба Валеева. Николай Стрельцов 
и Тамара Малышева.

Со сцены прозвучали стихи в 
исполнении Вали Куншиной Не
изменные солисты—супруги Ло
товы—спели уральские частушки 
«Примирение». Две украинские 
песни исполнил А. И. Дрюк. С 
песней «Мы люди ленинского ве
ка» выступил заведующий клубом 
Г. Н. Путилов.

Зрители остались очень доволь
ны концертом

Э. НИКУЛИНА.

НЕУДАЧНАЯ П РОГУЛКА
Зазеленели травы и деревья. 

Ласково пригревает солнышко. 
Трудно в такой день усидеть до
ма. Манит за город, в лес. Од
нажды в воскресенье я вместе со 
своим пятилетним сынишкой ре
шила прогуляться по останинс- 
кому бору.

Но удовольствия от этой про
гулки мы не получили. Лишь 
только вошли в лес, как стали 
попадаться консервные банки, 
битые бутылки, кучи мусора.

Чем дальше, тем больше.
Такое явление не может не 

возмущать Ведь существуют же 
специальные места для свалки 
мусора. А некоторые организа
ции и отдельные граждане, нес
мотря на это. засоряют лес. Мне 
бы хотелось, чтобы наша сан
эпидстанция обратила на это вни
мание и приняла соответствую
щие меры.

Ю. ГОЛЕНДУХИН.

Н а м  о т в е ч а ю т „Дитя не плачет...
Под таким заголовком был на

печатан материал в газете № 47 
за 22 апреля В нем сообщалось 
о плохой работе методического 
кабинета при Липовском Доме 
культуры.

Заведующий городским отделом 
культуры горисполкома Е. А. 
Журавлев отвечает на эту замет
ку следующее:

«Указанные недостатки имели

место. Ввиду того, что Т. В. Вах- 
ранева уволилась, ее деятель 
ность обсудить не пришлось. С 
приездом нового методиста отдел 
культуры планирует* создать ме
тодический центр непосредственно 
в городе.

В настоящее время заведую
щие клубами могут получать кон
сультации в Домах культуры и 
в отделе культуры». .

К и н о
Героичес кая,  я р к а я  

жизнь Героя Советского 
Союза Василия . Порика 
легла в основу этого пси
хологического фильма, в 
котором раскрываются ис
токи героизма советского 
человека.

...В концлагере Бомон, 
на севере Франции, гитле
ровцы содержат сотни со
ветских людей. заставляя 
их работать на угольных 
шахтах. Жестокость фашис
тов, издевательства над 
заключенными не сломили 
воли советских патриотов. 
Подпольная организация 
связывается с французски
ми коммунистами, с дви-

   -  ‘

«УЗНИКИ
жением Сопротивления и 
формирует за колючей про
волокой партизанский от
ряд, наносящий врагу ощу
тимые удары.

...Горят ненавистью глаза 
пленных, они готовы испе
пелить оберкапо. Мало кто 
из них подозревает, что 
под маской услужливого 
немецкого надзир а т е л я 
скрывается советский лей
тенант Василь, командир

БОМОНА»
партизанского отряда. Это-г 
человек, беззаветно предан
ный Родине, обладает не
дюжинным хара к т е р о м. 
смелостью, умом. Гестапо 
выслеживает Василя. Тяже
ло раненного, его заключа 
ют в крепость Сен-Никез. 
приговаривают к медленной 
смерти. Обессиленный, исте 
кая кровью, Василь и здесь 
продолжает бороться за 
жизнь, за свободу,.,

Мелькают все новые и 
новые кадры о мужествен
ной жизни двадцатипятилет
него сына Украины. И вот 
уже Василь ведет отряд на 
концлагерь Бомон и унич
тожает его, освободив зак
люченных.

В роли Василя снимался 
молодой актер Ворошилов • 
градского музыкально-дра 
матического театра Михаил 
Голубович. Фильм постав
лен киностудией и м е н и  
Александра Довженко

Редактор 
В. В. ЕЛОВСКИХ.

ПОНЕДЕЛЬНИК 

24 мая 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
17.57 Показывает Сверд

ловск. Программа пе 
редач.

18.00 «Депутат и жизнь».

18.15 На выставке мону
ментально - де к о р а- 
тивного искусства

18.45 «Новости». Спецвы
пуск с объединенного 
пленума творческих 
союзов и организаций 
области.

19.00 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. Программа 
передач.

19.05 Новости.
19.15 «Утренняя прохла

да». Концерт из Ал
ма-Аты.

20.00 Новости.
20.05 Для школьников 

«Пионерия»,
20.30. «Щелковский опыт». 

Телеочерк.
21.00 «Родник». Выступа

ют самодеятел ь н ы е 
коллективы.

21.30 «Сорок первый». Ху
дожественный филыа. 
(Цв. тел.).

23.00 «Время». Информа
ционная программа*

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
19.45 Показывает Сверд

ловск. « А  сегодня вот 
что—-почта».

20.30 Новости.

20.45 Для вас, малыши.

21.00 «Красные альпини
сты». Многосерийный 
художественный теле
фильм, 8— 9 серии

21,55 Сегодня в консерва
тории .
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КИНОТЕАТР
«ЮБИЛЕЙНЫИ»

22 23 и 24 мая— «Узни
ки Бомона» в двух сериях 
(студия им. Довженко). 
Начало сеансов в 11.30. 
17.30. 20.30.
. Д л я  детей 22 и 23 мая 
«Внимание, черепаха». На
чало сеанса в 15 часов

КИНОТЕАТР
«АВРОРА»

22 и 23 мая— «Вось 
мой», 24 мая — «Всего 
один месяц» (дети до 16
лет не допускаются).

Для детей 22 и 23 мая — 
«Иван Бровкин на целине», 
24 — »Алишер Навои».

Режевскому райпотреб с о- 
юзу на постоянную работу 
требуется продавец в мага
зин пос. Быстринский и 
уборщица на базу.

СВЕРДЛОВСКОЕ ГОРОД 
СКОЕ ПРОФТЕХУЧИЛИ
ЩЕ № 25 приглашает вы
пускников 8 и 10 классов 
учиться по специальностям: 
токарь-универсал, токарь-
карусельщик, токарь-расточ- 

> ник. фрезеровщик-универ 
сал, слесарь-инструменталь 
щик по штампам, приспособ 
лениям. слесарь механо
сборочных работ, слесарь 
ремонтник, электромонтер 
по эксплуатации промыш
ленных электроустановок, 
радиомеханик по установке, 
ремонту телевизоров и ра
диоприемников (образова
ние 10 классов), срок обу
чения 2 года, стипендия 18 
рублей в месяц, иногород- 
ным выплачиваются квар
тирные в сумме 10 рублей.

Срок обучения по всем
специальностям 1-2 года. 
В группу с двухгодичным 
сроком обучения юноши и 
девушки принимаются с 15 
лет с одногодичным — с
16.5 лет (образование 8— 
10 классов)

Девушки принимаются по 
специальностям: токари,

фрезеровщики, эл е р т 'р о- 
монтеры.

Всем зачисленным в учи 
лище выплачивается сти
пендия в размере 23 р. 
50 коп. в месяц. Желаю
щие могут быть зачислен^ 
на полное государственное 
обеспечение.

Отличникам учебы сти
пендия увеличивается на 
25 процентов. В период 
производственной практики 
учащимся дополнительно 
выплачивается 33 процента 
от заработанной суммы.

При училище организова
на работа заочной школы, 
в которой за 2 года обуче 
ния можно получить аттес
тат зрелости.

Выпускники направляют
ся работать на турбомотор 
ный завод имени Вороши
лова или на завод «Урал- 
электротяжмаш» имени Ле
нина.

Отличники учебы по 
окончании училища направ 
ляются на учебу в индуст- 
риально-педаго ги ч е с к и й 
техникум.

Иногородным учащимся 
при необходимости выдают

ся постельные принадлеж
ности.

При поступлении необхо
димы следующие докумен
ты: заявление от поступаю
щего и его родителей, 
справка об Ъбразовании, 
или свидетельство о восьми
летном образовании (ат
тестат), характеристика из 
школы, свидетельство о 
рождении или паспорт, 
справка с места жительст
ва. автобиография, 6 фото
карточек (3x4.)

За всеми справками об
ращаться по адресу: г.
Свердловск, «Эльмаш», ул. 
Красных командиров, 11-а; 
трамваи • №№ 2,7,14.16,17. 
Остановка «Энтузиастов». 
Телефоны: 33-18-25 н
33-18-34.

23 мая 1971 года Режевской 
райпотребсоюз проводит яр
марку-продажу хозяйствен
ных, промышленных и культ
товаров.

Ярмарка проводится на тер
ритории рынка в 9 часов ут
ра.

Посетите нашу ярмарку.

Администрация Режев 
ской швейной фабрики 
П РИ ГЛ А Ш А ЕТ Н А  П О С
ТО ЯН Н УЮ  Р А Б О ТУ : эле
ктросварщика, электри
ка, токаря (квалиф ици
рованного), слесаря-сан
техника, швей, учеников  
швей, дворника, убор
щиц в цеха и уборщ ицу  
в управление ф абрики.

С  предложениями об
ращ аться в отдел кадров 
по адр есу : г, Реж , ул.
Уральских Д оброволь
цев, 1.

УЧАСТКУ Л» 10 ТРЕСТА 
«УРАЛСАНТЕХМОНТАЖ»
на постоянную работу требу
ются слесари-сантехники, 
газоэлоктросварщики. Оплата 
груда сдельная и аккордно- 
премиальная.

За справками обращаться 
по адресу; пос. Быстринский, 
переулок Черняховского, За.
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